
Ecole Elémentaire de l'Orangerie 

12 rue de la Fontaine Saint Symphorien 

78830 Bonnelles 

Tel : 01 30 41 37 80 

Mail : 0780278d@ac-versailles.fr 

 

COMPTE RENDU DU 2
ème

 CONSEIL D'ECOLE – 8/03/2018 

 Présents Absents excusés 

Enseignants Mmes FUSS, GUYOT, LAFAURIE, 

SIMON, BOURGEOIS, 

SOBRECASES, et M. COLINEAU 

Mme DEMERVILLE 

Représentants APECEB 

 

Mmes CZANIECKI, EMERAUD, 

POUCHOT-CAMOZ, RONDEAU 

et M. DRUOT 

 

Déléguée Départementale Mme MIDONET  

Adjointe aux affaires scolaires Mme JAUJAY  

Inspecteur de l'Education Nationale  Mr RENNESSON 

 

Début de la séance à 18h30. 

 

1/ Approbation du premier conseil d’école 

Approuvé 

 

2/ Fonctionnement de l’école 

Effectifs pour la rentrée 2018 : 24 CP, 27 CE1, 36 CE2, 30 CM1, 26 CM2 = 143 élèves pour 149 cette 

année. Pas de fermeture de classe prévue ni d’ouverture. 

Deuxième rencontre parents/professeurs. Rencontres déjà commencées et en cours d’achèvement  

pour les CP, CM1 et CM2, les CE1 ont commencé, les  rencontres en  CE2 et CE1/CM2 auront lieu 

pour la remise des livrets du deuxième trimestre début avril. Les enseignants s’interrogent sur le 

retour des familles quant à ces rencontres. En effet il est nécessaire d’obtenir rapidement les 

dispositions des parents afin d’établir les plannings. Ces rencontres représentent en moyenne 8 

heures d’échange pour les enseignants. 

Liaison école/collège : Les CM1 ont participé avec une classe de 5
ème

 à un projet musique au château 

de Versailles. Une sortie a été organisée avec la visite de la Chapelle royale suivie d’un concert. Les 

élèves de CM1 se sont rendus au collège pour assister à un cours de musique.  

Les CM2 se rendront au collège pour la visite de fin d’année. Il est prévu lors de cette journée un 

échange avec le professeur de sciences avec parcours nature dans la réserve, une course 

d’orientation avec les 6
ème

 et la visite du CDI. 

Piscine et transport ; Séances annulées à cause des travaux et problèmes de normes électriques. Les 

élèves ont bénéficié de 4 séances et n’ont pu valider leur « savoir nager ». Le transport pour la 

piscine est organisé et financé par la mairie. Il y a eu lors d’un trajet un mécontentement des 

enseignants qui a été remonté à la SAVAC et à la mairie. A ce jour, nous n’avons pas eu de retour de 

la compagnie. 



Interventions sportives. Il n’y  aura plus d’interventions cette année car Q. GEIGER a été embauché à 

temps plein sur d’autres communes. Ces interventions sont à nouveau envisagées pour l’année 

prochaine et sont actuellement en négociations (par la mairie avec la communauté de communes.) 

PPMS : Un exercice, dont le scénario n’est pas encore connu doit se dérouler le mardi 13 mars.  

Episode neigeux. Remerciements pour l’adaptation des parents aux consignes « floues » émanant de 

l’Inspection académique. Nous espérons tous, que lors de prochains épisodes neigeux, l’organisation 

et les consignes officielles seront plus claires afin de pallier les éventuels désagréments. 

Téléphone portable. Il y a de plus en plus d’enfants qui viennent à l’école avec un téléphone. Il leur 

sera demandé de remettre leur téléphone à leur enseignant afin d’éviter d’éventuels problèmes et 

des utilisations abusives pendant la journée. Il en sera fait mention dans le prochain règlement 

intérieur de l’école. Il est également rappelé que tout objet « connecté », multimédia (photos, 

vidéos) ou permettant de jouer individuellement sont interdits. Ces objets ne seront pas acceptés 

lors du séjour à Guédelon. 

 

3/ Projet d’école, de classes 

Sorties éducatives. Sortie à Versailles pour les CM dans le cadre du projet « on ne copie pas mais… ». 

Visite de la Gypsothèque avec des salles où sont conservées des statues antiques, des copies. Le but 

était de sensibiliser les élèves à la sculpture puis de produire eux-mêmes une œuvre en relief. 

Sorties au château de Dourdan, les 8 et 9 mars, avec une visite guidée ou non guidée et découverte 

de différents instruments du Moyen Age avec un intervenant musicien. 

Sortie à la Fac d’Orsay le 22 mars, pour assister à des ateliers scientifiques, les nano couleur pour les 

CM2 et l’énergie électrique pour les CM1 

Sortie au centre de tri pour les CE1 et CE1/CM2. Intervention du SICTOM dans les classes de CE1 et 

CM2 en amont. 

Semaine des mathématiques. L’école est inscrite au concours kangourou pour les CE2-CM et 

concours koala pour les CP-CE1. Les épreuves individuelles se dérouleront le jeudi 15 mars. En 

parallèle, lors de la semaine des mathématiques, les CM2 et les CE2 participeront aux Eurékades. 

Travaux autour du Moyen Age : Les élèves reçoivent l’intervention d’une DUMISTE qui travaille avec 

eux sur les chants religieux et profanes.  

Une intervention du PNR est prévue également pour les CM2 sur le goût au Moyen-âge.  

Chaque classe a travaillé sur les sceaux et a également pu s’initier à l’écriture à la plume grâce à 

l’emprunt de mallettes pédagogiques auprès des Archives départementales. 

Rencontres USEP. Rencontre d’ultimate organisée pour les CE-CM organisée pour la 2
ème

 année à 

Bonnelles. Nous avons sollicité l’aide de parents pour aider à l’organisation de cette rencontre.  

Les CE1 et CP se rendront à Dampierre pour une rencontre jeux collectifs. 

Une rencontre balle ovale est également prévue pour les CM ainsi qu’une rencontre jeux de thèque. 

Fin juin se déroulera la traditionnelle rencontre athlétisme.  

Une rencontre jeux d’opposition a eu lieu à Bullion pour les CP/CE1 où le nombre de participants 

était trop important. Ceci a occasionné beaucoup de bruit des moments « anxiogènes » pour certains 



élèves et une légère incompréhension des parents accompagnateurs. Nous avons décidé de ne pas 

reconduire cette rencontre l’année prochaine.  

Les CE2-CM ont eux participé à une rencontre jeux d’opposition à Chevreuse qui s’est parfaitement 

déroulée. 

Séjour à Guédelon. Nous avons signalé aux familles que les premiers versements débuteront en mars 

3 versements de 55€. Une vente de chocolats de Pâques est organisée pour baisser le prix. Nous 

rappelons que les parents qui souhaitent une aide doivent se signaler auprès de la caisse des écoles. 

Pour l’instant la coopérative n’est pas en mesure d’aider financièrement. 

15 adultes accompagneront les 149 élèves : 7 enseignants, Mr CHAUFFOUR, Mme GUILLAUME, Mme 

SCHMITT, M. THEBAULT et Mr et Mme POUPART ainsi que deux accompagnateurs BAFA. Une 

réunion d’information est prévue le vendredi 6 avril pour présenter ce séjour aux familles. 

 

4/ Locaux et travaux 

Affichage non-fumeur. Une convention est en cours d’élaboration avec la « Ligue contre le cancer » 

afin d’obtenir un arrêté municipal attestant que le lieu devant le portail sera un espace « sans tabac » 

et ainsi pouvoir afficher le visuel officiel. 

 

5/ Date du prochain conseil d’école 

Il est prévu le 5 juin. 

 

Information mairie : 

Le personnel ATSEM et de cantine a reçu une formation aux premiers secours (PSC1) 

 

La séance est levée à 19h45 

 

Présidente        Secrétaire de séance 

E. Lafaurie       X. Colineau 


